

質疑応答(マニラ)

Q1.

動画の中で言及されているコミュニティレスポnderとは、具体的にはどういった人々のことですか。また、その後に言及される認定レスポnderは、コミュニティレスポnderと同じでしょうか、それとも別の存在でしょうか。それぞれ、どの組織に所属し、どのような役割を担う人々なのか、教えていただけますでしょうか。

A1.

これらの人々は、我々の地震及び地滑り探索救助オリエンテーションコースにて訓練を受けた方々です。これは、訓練生が講義と実習の両方を行う認定コースです。彼/彼女は、試験に合格し実地訓練を受けます。彼らはこれらの試験に合格して初めて、レスポnderとして認定され、心身共に準備が来ています。この活動は、PHAPCares とマニラ市開発庁公共安全課の協働で行われています。

この訓練は、災害時（地震や地滑り）や首都マニラ市を襲う大災害に対する準備において助けを必要とする可能性のある各地方自治体と我々の Pharma メンバー企業、NGO 団体、研究機関その他施設へ提供されます。彼らは、地方リスク削減管理事務所と消防局、フィリピン国家警察、Pharma 業務管理課、フィリピン消防団、医療従事者、NGO 団体災害チームからの参加者です。

Q2.

PHAPCares が関わる医薬品の寄贈の現状について教えてください。寄贈の規模は、コロナ禍によってどの程度影響を受けたのでしょうか。また、寄贈元と寄贈先にはそれぞれどういった機関や団体が多いのか、今後はどういった対象に拡大していきたいか、についても教えてくださいいただけますでしょうか。

A2.

パンデミックの高まりにおいて、PHAPCares は、最先端で活動する人々（医療従事者や兵士、警察等）に必要とされる PPE と医薬品、その他物資を提供する「我々は休まない」キャンペーンを打ち出しました。PPE だけでなく予防接種に対する必要性は非常に高くなっています。Health Department は、COVID-19 罹患者と重傷者、死者に付随する国の状況に

関する調査とレポートを発表しました。

PHAPCares は、これらを政府や民営病院、クリニック、地方の保健組織、NGO 団体、最先端で活動する人々（警察や兵士等）へ寄贈しました。寄贈対象は、我々メンバーにより提供される物資の寄贈可能性を鑑みながら拡大していく予定です。